



Antwort zur Anfrage Nr. 1735/2011 der Ortsbeiratsfraktionen Mainz-Marienborn betreffend **Zufahrt zum Wohngebiet MA 15 (CDU, SPD, ödp, Grüne)**
hier: über Kardinal-von-Galen-Straße

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1:

Die Verkehrsverwaltung plant die verkehrliche Erschließung des MA 15 und koordiniert diese Planung mit den Planern der Mainzelbahn.

Zu 2:

Die Verkehrsverwaltung sieht zum jetzigen Zeitpunkt keine Verschlechterung der Verkehrssicherheit, da in den Wintermonaten die Baustellentätigkeiten wesentlich weniger werden und sich dementsprechend die Baustellenverkehre erheblich reduzieren.

Zu 3:

Der Endausbau der Anbindungsstraße Kardinal-von-Galen-Straße erfolgt voraussichtlich im Zuge der Mainzelbahn. Eine Interimslösung ist aufgrund der aktuellen Haushaltssituation aktuell nicht vorgesehen.

Mainz, 14.10.2011

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete